

8月18日は「高校野球記念日」

1915年のこの日、大阪の豊中球場で第1回全国中等学校優勝野球大会が開会されたことに由来。

第10回から甲子園球場が会場になり、1948年から全国高校野球選手権大会となりました。

まちのできごと

チャレンジ!! 2019

藤里町少年教室開校式

今年度の藤里町少年教室開校式が7月22日に開催され、受講する85名の小学生が出席しました。

今年度の少年教室は、上若コースに9名、志茂若コースに24名、高山太鼓コースに2名、将棋コースに13名、切り絵コースに18名、茶道コースに11名、英語コースに7名、陶芸コースに11名、映像作りコースに2名、自然コースに15名、さらに今年度より新設された郷土史コースに3名の児童生徒が受講します。



講師の先生を紹介

福祉でまちづくり 町社会福祉大会

7月27日、総合開発センターにおいて、

10月26日、27日に開催される町民祭で作品展示や芸能発表を行い、受講の成果をお披露目する予定です。



中島修氏による講演

藤里町社会福祉協議会（菊池まゆみ会長）による第44回藤里町社会福祉大会が開催され、約230名の関係者、町民らが「福祉でまちづくり」のメインテーマのもと、「安心と活躍のあるまち」の実現を誓いました。

本大会では、佐々木副町長など来賓よりあいさつが述べられ、続いて文京学院大学准教授の中島修氏による「福祉でまちづくり地域福祉計画・活動計画の策定から考えるこれから暮らし」と題した講演が行われました。児童生徒の体験発表では、「福祉の学習をした私たちだからこそできるまち自慢をしていきたい」「お年寄りの方が生き生きと生活で生きるふるさと藤里町を未来につないでいけるようにしたい」と発表がありました。

一般の方による体験発表では、荒川和佳子さん（川原町）が「藤里発、東京行き」と題して発表され、参加者は思い思いに耳を傾けていました。



演奏・踊り・歌声満喫 大盛況の歩行者天国

8月3日、町商工会青年部と女性部が主催する第43回歩行者天国ふるさとまつりが役場前ステージを主会場に盛大に開催されました。

総合司会にシャバ駄馬男さんを迎えて幼稚園児によるダンスから始まった歩行者天国は、藤里小・中学校吹奏楽部の演奏、ピエロのPちゃんショー、秋田能代HIPHOP Crew Yellow Paint Record、テレビ等でおなじみの翔子さんによるものまねステージなど盛りだくさんの内容で、訪れた人々にはぎやかな会場や屋台村など夏祭りを満喫していました。